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di bonifica delle falde
Stella: «Finalmente»
NOVITA' importanti sulla
bonifica delle falde idriche
della Piana di Scarlino. Ad
annunciare l'ingresso nel pro-
getto unitario Qinalmente) di
tutte le aziende della zona
(Huntsnn<nn Tioxide, Sc)i li-
no Energia e Nuova Solrc i-
ne` il sindaco di Searlino,
Maurizio Stella. <<; o fatto
uii ferratura - dice il primo
tiF>ociino -affermando che sa-
rei pari ito come Comune sul-
la bonifica nonostante la frat-
tura tra le parti. Diciamo che
è una bella notizia . Adesso do-
vremo stilare un progetto,
mettersi ad un tavolo e inizia-
re un percorso che dovrà por-
tarci a mettere nero su bianco
un progetto che sia compatì-
bile. E poi passare tutte le au-
torizzazioni». Un primo pas-
so, però, è già stato fatto:
«Spero che quanto prima si
possa partire con un progetto
davvero unitario». Sull'ince-
neritore è chiaro: <.Quando
c'è una Corre S rïprema che di-
ce'no', ogni c._,irimento mi pa

-re superfluo. A ie: ss aspettia-
mo il 31 di magLic, pei capire
cc ,<t st:ccederà cor leacut<riz-
zazioni date dalla Regione. Si
curamente, insieme al sinda-
co di Follonica, dovremo in-
contrarci perché la situ i?.io-
ne della Piana deve esse r i -
solta nel più breve tempo pos-
sibile».
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